



TOTALEMENT DINGUE

Depuis le 1^{er} septembre, les stations essences du groupe « TOTAL » sont littéralement prises d'assaut par les Français en quête d'économie. Les ruptures de stocks ont bien évidemment des conséquences sur la gestion des véhicules PREJ qui ne disposent **QUE** de cartes de cette enseigne pour se ravitailler. Mais vous le savez dans la Pénit, tout problème à sa solution...

« Et bien pourquoi on ne demanderait pas aux agents d'effectuer le plein des véhicules avec leurs propres moyens dans d'autres stations-services ! »

Pour les modalités de remboursement, on verra plus tard !
Pour la fin de mois, ils repasseront, ils ne vont quand-même pas se plaindre !



TROIS MOIS SEULEMENT APRÈS LE MOUVEMENT DE COLÈRE DES PREJ DES HAUTS-DE-FRANCE, VOILA QUE LES VIEUX DÉMONS REVIENNENT AU GALOP.

VOUS N'AVEZ PAS HONTE DE DEMANDER CELA AUX AGENTS DE CATEGORIE C, DU HAUT DE VOTRE TOUR D'IVOIRE !!!!! REDESCENDEZ ET VITE !!! VOUS QUI ETES PAYÉS GRASSEMENT PAR LES DENIERS PUBLICS POUR PONDRE DE TELLES IDÉES DE MERDE !

VOUS QUI GAGNEZ 4 à 5000 BALLEES PAR MOIS ! C'EST RÉPUGNANT !

L'UISP FO DES HAUTS DE FRANCE APPELLE LES AGENTS DES PREJ À NE PAS APPLIQUER CETTE CONSIGNE MÉPRISANTE ET SURTOUT TOTALEMENT HORS SOL



POUR RAPPEL : LES AGENTS NE SONT NI DES LARBINS NI DES SOUMIS

Aucun doute que de VRAIES SOLUTIONS sont possibles, en cherchant bien et au bon endroit...

SLP FO Justice PREJ
Le 14 septembre 2022

